
順位
議 席 番 号
氏       名

[質 問 形 式]

１.
高瀬渓谷・湯俣エリアにおける観光振興策をどのように考える
か。

低山帯エリアの観光振興に向け、どのように事業展開するか。

山岳観光に関して、明確なビジョンを持って取り組めないか。

１.
来年度の予算組みの方向性は。

２.
総括及び成果は。

３.
進捗及び市民との合意形成に向けた覚悟は。

４.
市職員の若手人材の育成に対する研修方法は効果的か。

大町岳陽高校との連携体制及び人材育成における関わり方は。

５.
当市の産業や文化を生かす人材の移住定住に向けた施策が必要
では。

６.
市内や近隣市町村の企業から、関係する企業の誘致に関する情
報収集等はしているか。

１.
郵送費等に関わるコストは。

公共施設等に関する管理計画は。

市有財産や道路などに関するコストや計画は。

事務手数料や施設利用料・入館料などは適正か。

令和６年 大町市議会１２月定例会

市政に対する一般質問通告並びに質問要旨、順位

（１日目５名、２日目５名、３日目３名予定）

質　問　項　目　及　び　要　旨

１

７番
総務産業委員会

代表
中 村　直 人
[一問一答]

山岳観光施策の拡充について
(1)

(2)

(3)

２

１３番
政友クラブ代表
大 竹　真千子

[一括]

来年度の予算編成について
(1)

松本糸魚川連絡道路について
(1)

北アルプス国際芸術祭２０２４について
(1)

移住定住施策について
(1)

企業誘致について
(1)

当市の今後を担う若手人材の育成について
(1)

(2)

３
８番

西 澤　和 保
[一問一答]

行政コストについて
(1)

(2)

(3)

(4)

1



順位
議 席 番 号
氏       名

[質 問 形 式]
質　問　項　目　及　び　要　旨

１.
小学校校舎跡地の活用の目途は。

学校の備品はどう活用されるのか。

校歌こそシビックプライドの象徴ではないか。

２.
地域移行アンケートの結果を来年度の部活動に反映させられる
のか。

１.
広報おおまちの配布方法見直しに進展があったようだが、周知
をしっかりされたい。

緑の募金は、するかしないかを自治会の判断に任せるとのこと
だがどうか。

２.
自治会未加入者に一切通知がいかない募金について、自治会を
狙い撃ちしたお金の集め方を考え直すべきだ。

３.
すべての喫煙者を追い出すのではなく、分煙環境整備の推進を
図られたい。

１.
高齢者が農業を続けられる対策はあるのか。

農業者の後継者不足を解消する対策はあるのか。

持続可能な農業を実現できる助成金や補助金はあるのか。

中山間地農業を維持・発展させるための農業支援対策はあるの
か。

１.
子どもたちを育てる学校教育の課題は。

地域を育てる社会教育の課題は。

２.
教育に関わる予算をどのように準備するのか。

４
４番

傳 刀　 　健
[一問一答]

学校再編により残された市民の財産をどのように活用するか
(1)

(2)

(3)

中学校の部活動について
(1)

赤い羽根共同募金について
(1)

大町市関連施設の分煙環境整備について

５
５番

堀　 　堅 一
[一問一答]

連合自治会会議内容について
(1)

(2)

６
３番

一本木 秀 章
[一問一答]

これからの大町農業について
(1)

(2)

(3)

(4)

(1)

７
１４番

山 本 みゆき
[一問一答]

教育行政について
(1)

(2)

予算編成について
(1)
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順位
議 席 番 号
氏       名

[質 問 形 式]
質　問　項　目　及　び　要　旨

１.
現状と課題は何か。

２.
学校運営の課題は何か。

１.
「責任を取らなければならない」という認識について問う。

１.
経営の現状と今後の見通しはどうなっているか。

２.
現状のままで自治会を維持していけるのか。

１.
市民参加は達成したか。

市職員に依存した運営ではなかったか。

２.
事業の効果と活用状況は。

３.
福祉医療制度の完全無料化はできないか。

４.
廃止後の対応状況は。

１.
高齢社会対策大綱の改定を受け、市が取組むべき課題は。

医療と介護の連携をどう進めるか。

高齢者の文化芸術活動の推進を。

１.
両施設の現状と課題、今後のお考えについてお尋ねします。

教育行政について
(1)

８
９番

栗 林　陽 一
[一問一答]

松本糸魚川連絡道路について
(1)

９
１６番

大 和　幸 久
[一問一答]

市長のハラスメント発言について
(1)

１０
１番

植 松 悠一郎
[一問一答]

市立大町総合病院について
(1)

自治会について
(1)

ゼロカーボン住宅推進リフォーム支援事業について
(1)

子育て支援について

１１
１０番

宮 田　一 男
[一問一答]

北アルプス国際芸術祭２０２４について
(1)

(2)

１２
６番

太 田　昭 司
[一問一答]

高齢者が地域で自分らしい生活を営むためには
(1)

(2)

(3)

(1)

健康保険証廃止について
(1)

１３
１２番

中 牧　盛 登
[一問一答]

明日香荘とぽかぽかランド美麻について
(1)
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質問
順位

会 派 等 名
議席
番号

議 員 名 質問形式
抽選
番号

登壇日
持ち
時間

開始時刻 終了時刻

1
総 務 産 業
委員会代表

７ 中 村　直 人 [一問一答] 12月4日 （50） 10時00分 10時50分

50 11時05分 11時55分

50 13時00分 13時50分

3 個 人 ８ 西 澤　和 保 [一問一答] 1 （50） 14時05分 14時55分

4 個 人 ４ 傳 刀　 　健 [一問一答] 3 （50） 15時10分 16時00分

5 個 人 ５ 堀　 　堅 一 [一問一答] 5 （50） 16時15分 17時05分

6 個 人 ３ 一本木 秀 章 [一問一答] 6 12月5日 （50） 10時00分 10時50分

7 個 人 １４ 山 本 みゆき [一問一答] 7 （50） 11時05分 11時55分

8 個 人 ９ 栗 林　陽 一 [一問一答] 8 （50） 13時00分 13時50分

9 個 人 １６ 大 和　幸 久 [一問一答] 9 （50） 14時05分 14時55分

10 個 人 １ 植 松 悠一郎 [一問一答] 11 （50） 15時10分 16時00分

11 個 人 １０ 宮 田　一 男 [一問一答] 14 12月6日 （50） 10時00分 10時50分

12 個 人 ６ 太 田　昭 司 [一問一答] 15 （50） 11時05分 11時55分

13 個 人 １２ 中 牧　盛 登 [一問一答] 16 （50） 13時00分 13時50分

※①所要時間は、分単位

　③所要時間、開始時刻及び終了時刻は目安です。進行状況等により、前後することがあります。

令和６年 大町市議会１２月定例会

市政に対する一般質問通告者及び発言順位

　②一問一答方式を選択した議員の所要時間は( )書きで表示し、50分としています（質問時間
　　は20分）。

2 政友クラブ代表 １３ 大 竹 真千子 [一括] 昼食休憩


